

Des communistes portoricains exigent la fin du blocus étasunien contre Cuba



San Juan, 27 juillet, (RHC).-Le Parti Communiste de Porto Rico a salué le 62^e anniversaire des attaques des casernes Moncada et Carlos Manuel de Cespedes par un événement et cette organisation a exigé la fin du blocus étasunien.

La Commission Politique de ce parti a lancé un appel à ne pas diminuer la solidarité avec Cuba, suite au rétablissement des liens diplomatiques entre la Havane et Washington, car il reste un long chemin à parcourir.

Le Parti Communiste portoricain a également signalé qu'il faut poursuivre le combat aux côtés du peuple cubain, tant que le blocus de la Maison Blanche persiste et que la baie de Guantánamo est illégalement occupée par les États-Unis.



Radio Habana Cuba